
吉原・ミンクのレポート　２０１０年１２月

　タカシさんから、吉原・ミンクのレポートをいただきました。　ＭＳＪグループは新店舗の話
もありますので、最近の状況は気になるところ　です。さてさて。。

■年末

　今回は、年末も最後になったので一年の締めくくりとして吉原ミンクを選び　ました。　最初
は系列店の超高級店のほうを予約するつもりでしたが、ふと、ＨＰでリ　ンクされていたので見
たところ、私好みの姫がいたので、ついミンクを予約　してしまいました。（優柔不断です）　自
分の中では久しぶりに姫の予約も入れて、上野までお迎えをお願いしまし　た。

■お店まで

　予約時間まで３時間近くあったので、上野で暇つぶしです。　その後、ほぼ時間通りに再度電
話して迎えを呼びます。　指定された黒のクラウンが止まっています。　と、先客がいるようで
車に乗り込んでいます。　いつも思うのですが、お店まで同伴者がいるのは何とかならないで
しょうか　ね？　お店までの送迎も大事な接客の一つだと思うのですが、終始無言で過ごさな　
ければなりません！　そして当然ですが、その人と帰りも一緒になるんですよね。　今回も約１
５分ほど静かに師走の街並みを眺めていました。

■待合室にて

　到着後、恭しく挨拶され、待合室に通されます。　広さは・・・はっきり言って狭いです。　
今は５０Ｋとなったシャングリラのほうが数倍広いと思います。　そして、またもや先客がいま
す。（帰り前のようです）　上がり部屋も一緒なようです。その辺も高級店になるのですから、一
考願い　たいですね。　結局、待合室は店員さんとの会話も全て聞こえてしまうような位置関係
で、　４名がいました。　その後、予約姫の写真を最終確認して、飲み物が出てきました。　それ
と、吉原では初めての経験ですが、総額支払いではなかったです。　勿論、希望すれば大丈夫で
しょうが、入浴料２１Ｋをここでお支払いです。　ここまでのボーイの接客については、全く問
題ないです。

■ご対面

　待つこと１５分程でしょうか、結局は私が最後に呼ばれ階段の前にてご対面　です。　第一印
象は・・・・写真通りですね。大きな違いはないと感じました。　私の場合、巨乳系でＯＬ風の
子が好みです！　ちなみに彼女は「素人新人」ってことになっています。　( その辺は後で確認し
ても本当のようでした）　ただ・・・吉原年齢２３は＋５が実際のようです。

■１回戦は最終戦？

　お部屋の広さは、吉原標準です。　福原の部屋の広さと豪華さに慣れたので、少々違和感があ
りましたが、清潔　感はあります。　姫は、昼間はＸＸＸＸＸＸとして働いているようで、しば
らくは仕事関連の　お話で盛り上がります。　いつもタイミングを掴むのが難しいのですが、よ
うやく即即の雰囲気になり　ました。　アシストなく？自分で全裸になった時点で姫のサービ

1

http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%CA%A1%B8%B6
http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B5%C8%B8%B6%A1%A6%A5%DF%A5%F3%A5%AF


ス開始です。　まずは乳首舐めから全身舐め・・・・そのままＦへと突入です。　なかなか気持
ち良いところをうまく掴んで、私としては満足です。　特に、手の使い方が重要なんですが、そ
れもお上手です。　その後、６９へと移行し、たっぷりこちらも舐めまわした後にゴム着で合体
　です。　姫が言うには、私は大きすぎるようで、自分には　「入らない！」って叫んでいます。
（嘘でも嬉しいかなｗ）　確かに、スムーズには行きませんでしたが、何とか騎乗位で合体しまし
た。　但し、こちらが動かすとちょっと痛そうです。　なので、姫に動きは全て任せてみました。
　そのうち私も限界を迎えてしまい、最後はこちらがバンバン突いてようやく　発射です。　私
は、一度行くとなかなか回復できないのですが、それを姫に伝えると最初　のうちは、「駄目駄
目！何とかなる！」　と言っていましたが、結果としてはこれが最後になりました。　その後は
姫からは攻撃は一切なく、さらに付け加えるとマット無しです！！　（するかしないかを聞きも
しません！）　素人新人っていうのはヤバいとは思っていましたが・・・　前のレポートでも入れ
ましたが、これで吉原４回中３回はマットなし！　しかも私が拒否したのは一度もありません！
　（と言うか聞かれないんで拒否することもできないんですけど・・）　もう吉原ではこれがスタ
ンダードですかね？　それともこちらが希望しないと駄目ですか？ソープって何？って感じで
す。　後は、マッサージをしてもらったり、会話をしたりで１２０分終了です。

■最後に

　上がり部屋は先ほどと同じです。　高級店の割にはお客が結構いたので、お店自体は良いのか
な？と言う印象で　す。　また、年末だからかも知れませんが、店長らしく比較的若い方（でも
明らか　にボーイではない！）が一人一人に挨拶しています。　簡単なアンケートを記入して、
アルバムを見ていましたが、やはり高級店な　らではの、どの子もレベル高い！（でも満足度は
比例しない！）　いつも次回はこの子にしようかな？と思うのですが、ついつい、お店全体を　含
めて見てみたいと言う探究心？で違う店に行ってしまう馬鹿な私です。　帰りは来た時と同じ
人が待合室にいるので、最後くらいは一人でいたいと思　い、タクシーを呼んで貰い上野まで帰
還しました。

■総括

　お店の雰囲気　・・・・・　８点 ( 古さは感じません。待合室が残念）　姫のサービス　・・・・・
　６点（私もきちんと伝えなかった点は反省）　その他の姫　　・・・・・１０点（気になる子は
沢山います）　接客態度　　　・・・・・１０点（さすがは高級店という感じです）

■ロビンの感想

　がっつりお仕事系のお店という印象はないですね。。。　かわいい女の子とソフトに遊ぶって
かんじなのかな。　もちろん女の子しだいですけどねｗ
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